



## Morena prevé recortar 50% recursos previstos por INE para elección de juzgadores

Diputados de Morena calificaron de excesivos los 13 mil millones de pesos que el Instituto Federal Electoral ha presupuestado que costará la organización del proceso para elegir en junio del próximo año a ministros, jueces y magistrados, por lo que prevén recortar en un 50 por ciento esa cantidad.

La presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, Merilyn Gómez Pozos y el vocero del grupo parlamentario de Morena, Arturo Ávila, pusieron en duda el costo que tendrá esa elección por lo que informaron que van a llamar a los consejeros electorales para que revisen la cifra.



En conferencia de prensa, expresaron su preocupación por el elevado costo que pretenden realizar los consejeros electorales, pues no hay comparación con los comicios presidenciales que se realizaron este año.

“Vamos a analizar con lupa estos requerimientos, que la puerta está abierta de una

vez para platicar obviamente con los integrantes, con los consejeros y con la presidenta del INE para poder llegar a un mejor acuerdo porque obviamente nos parece excesivo, haciendo una comparación con el proceso electoral que tuvimos en el 2024, que hay que recordar fue el proceso más grande de la historia de México y que tuvo un costo por debajo de los 9 mil millones.

“Entonces, es por esa razón que nos parece que no es apropiado la cantidad que está solicitando el INE y honestamente, tampoco vemos mucha seriedad en sus requerimientos, cuando en una primer cifra fue de siete mil millones.

Mientras, el vocero Arturo Ávila puso en duda los requerimientos del INE para que se lleve a cabo la elección de los nuevos juzgadores.



“Vamos a llamar, con mucho respeto a su autonomía, al Instituto Nacional Electoral a que revisemos cada uno de los rubros, cada uno de los aspectos porque no creemos de ninguna forma que este pueda ser el costo de la elección, creemos que el número debería estar a la mitad, por lo menos, y creemos que esta comisión les pueda ayudar con sus expertos a hacer un presupuesto que esté mucho más cerca de lo que hoy está pidiendo el pueblo de México”, indicó.

Arturo Ávila manifestó que hay un aumento de 52%, con respecto a la elección presidencial y criticó que, de entrada, más de mil 124 millones de pesos, sean para la Dirección de Administración; 4 mil 522 millones de pesos para la Dirección de Organización Electoral, donde se considera el tema de boletas y otros materiales, y 6 mil 380 millones para la Dirección de Capacitación y Educación Electoral que considera la remuneración del personal, lo que representa el 50% de los costos

En tono irónico, la diputada Gómez Pozos indicó que si se esperan un “poco más”, la cifra podría aumentar, por lo que insistió en que revisarán exhaustivamente cada uno de los aspectos del proceso electoral extraordinario planteado para el próximo año para la renovación del personal del Poder Judicial de la Federación.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/morena-preve-recortar-50-recursos-previstos-por-ine-para-eleccion-de-juzgadores/>